

72 - 21. 11. 1998

„Sieg der Vernunft“

MdB Doss gratuliert zu Kisselwörth-Urteil

zö. NACKENHEIM - Als Sieg der Vernunft bezeichnet der CDU-Bundestagesabgeordnete Hansjürgen Doss die Entscheidung des Verwaltungsgerichtes, die Nutzungsmöglichkeiten der Rheininsel Kisselwörth zu erweitern. Er gratuliere Ortsbürgermeister Bardo Kraus, der sich beharrlich gegen eine Extremform des Naturschutzes durchgesetzt

habe. Doss ist sich sicher, daß die Gemeinde alle Maßnahmen ergreifen wird, das ökologische Gefüge der Insel zu bewahren. Naturschutz, so der Bundestagsabgeordnete, sei mit Freizeit und Naherholung durchaus vereinbar, es sei jedoch nicht nicht realistisch und sinnvoll, durch völliges Ausgrenzen von Menschen ein Stück Natur zu konservieren.